

# 海東小学校だより



海東小学校  
ホームページ

第9号 令和4年5月13日 宇城市立海東小学校

## 令和4年度海東小学校運動会スローガン

### 海東小学校運動会

一人一人がかつやくし、一生けん命がんばる！  
仲間と優勝をつかみとり、  
思い出に残るぼくたち・わたしたちの運動会



白組団長：竹村 鳩一郎さん



赤組団長：吉川 遥都さん

5月9日（月）に体育館で運動会の結団式がありました。5・6年生が中心となって、各団に指示を出し、まとめていく姿に頼もしさを感じました。スローガンの発表後、早速お互いにこれから約10日間あまりの練習に向けて共にがんばろうというエール交換を行いました。まさに、思い出に残るぼくたち・わたしたちの運動会になるだろうと思いました。

私は、運動会までの約10日間で頑張って欲しいこと4つ（か：可能性に挑戦する、い：いつも考えて行動する、と：友達と協力する、う：うまく表現する）に取組、自分にとっても海東小学校にとってもすばらしい運動会にしようと話をしました。

**一生懸命は、かっこいい**

**一生懸命は、人を感動させる**

**一生懸命は、自分を成長させる**

きつい時もあるかもしれません、それを乗り越えるのも勉強であり、乗り越えた先に「やればできる」という自信ができます。努力の先に希望が見えます。

保護者の皆様も子供たちの頑張りに温かいエールをご家庭で贈ってください。

#### 1年生の授業参観をしました！

国語「あめですよ」の学習を参観しました。1年生の意欲的な学びと発表に驚きました。はきはきとした音読は、学校と家庭での練習の成果だろうなと思いました。今後も、学びの定着に向けてご協力お願いします。



堂々と自分の考えや音読を発表する1年生！！